



オリンピック パラリンピック 2年前イベントを、越谷で開催！



開催までいよいよあと2年となった東京2020オリンピック・パラリンピック。埼玉県内では、バスケットボール、サッカー、ゴルフ、射撃の4競技が行われます。

それに先がけ、このたび県では、7月21日・22日の2日間にわた

り、越谷市のショッピングモール「イオンレイクタウン」で、2年前イベントを行いました。

同イベントでは、越谷市出身の銅メダリスト・星奈津美さんをはじめ、埼玉県ゆかりの瀬戸大地さん、木村沙織さん、またタレント

などが多数登場したほか、約20種類の多彩な競技体験メニュー、日本の文化・伝統の魅力あふれるステージ、ホストタウン相手国の魅力紹介など、オリンピックで埋め尽くす2日間で、大会の開催気運を盛り上げました。



7月21日16時から、開催記念セレモニーに、地元県議として参加しました。

セレモニーでは、フォトモザイクアートのお披露目、スペシャルPRサポーターの委嘱式などが行われました。

県政報告会を行いました

7月24日
北部市民会館



今回は松田典子市議と一緒に報告会を行いました。

今後も様々な地域で、市議の方とのジョイント報告会を行っていききたいと思います。

今回は初めて大袋地区での報告会を開催させていただきました。

司会とコーディネートを市議時代からお世話になっている「さわやかこころ相談室」の檜垣先生にお願いしたので、これまでの振り返りも含め、いろいろな報告ができました。

今後も定期的に報告会を開催いたしますので、皆様ぜひご参加ください。

「原発再稼働反対」 請願の取り扱いに、抗議声明

6月定例会が6月18日から7月6日の19日間開催され、知事提出議案8件(埼玉県税条例の一部を改正する条例など)が可決や承認されました。

また議員提出議案は11件で、「警察官の増員を求める意見書」などが可決しました。

「全国知事会の認識を問う決議」については、県議会として馴

染まないとして、会派として反対しました。

2月定例会で継続審査になっていた、原子力発電所の再稼働に反対する趣旨の請願3件は不採択となりました。内容が審査もされずに、手続きとして門前払いされるという、極めて残念なことが起きてしまいました。

それに対し、会派として、憲法

に保障された請願権を踏みにじるものだと、7月6日付で抗議声明文を出しました。

会派名が変わりました

私の所属会派は、構成メンバーに所属政党の変更などがあったため、「民進・立憲・無所属の会」から「立憲・国民・無所属の会」に変更されました。

上田知事に、2件の要望書を提出 7月6日



性的少数者が抱える 困難解消を求める要望書

LGBTをはじめとする性的少数者は、日本の人口の約8%におよびます。それだけ多いにも関わらず、

社会的場面において厳しい状況を強いられています。差別的取扱いを受けることがないように、教育分野や県内の各機関・職場などでの差別的取扱いの禁止や、県職員への研修などを要望しました。

米軍オスプレイの米軍所沢通信 基地への飛来についての要望書

7月2日に事前の説明なしにオスプレイが米軍所沢基地に離着陸した件について、上田知事は7月3日に国に対してすでに抗議をしています。会派としてさらに県から国に、次のことを要望するよう求めました。

- ①今後、県内上空の飛行や県内の施設への離着陸については県民に十分に説明すること。
- ②県内3ヶ所の米軍基地の一日も早い全面返還を実現すること。



5名以上のご参加で
ミニ県政報告会
を随時行います

下記にご連絡ください

FAX (山本事務所)

▶ 048-962-8121

電話 (県議会控室へ)

▶ 048-833-1710

(平日 8:30~17:15)



県政を
もつと身近に!

埼玉県議会議員 **山本まさの**

企画財政委員 / 図書室委員
危機管理・大規模災害対策特別委員